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Create Hope in the World 世界に希望を生み出そう����-�� 年度 テーマ
����-�� 年度 地区運営方針 ロータリーを理解し、楽しく活動しよう

会長挨拶 GREETINGS FROM PRESIDENT

　みなさんこんにちは。
　早いもので今年の例会も今日で最後です。早いです
ね。今のところ、みなさんのおかげで楽しく会長をさ
せていただいています。本当にありがとうございます。
　前回、渋木会員より毎年のカレンダーをご提供頂き
ました。実は一昨日知ったのですがご提供も今年が最
後だそうです。今までありがとうございました。素敵
な風景ですよね。それが無くなることはちょっと残念
です。もらっていない会員は是非お帰りの際にお持ち
ください。折角なので、渋木会員に盛大な拍手をお願
いいたします。
　ところでみなさんにとって、今年はいかがだったで
しょうか？コロナが本格的にあけましたが、ウクライ
ナとロシアの戦争は終結の糸口も見えず、イスラエル
からガザへの進行が始まり第三次世界大戦の始まりか
とも感じています。ここに来て自民党派閥の裏金問題、
���� 年物流問題、原油高によるコスト上昇、人件費の
高騰等、大変難しい時代が続いていると感じています。
一橋ビジネススクールの　楠木建教授によれば、『日経
ビジネス』では、���� 年のコロナ騒動は �� 回目の「戦
後最大の危機」だそうです。� 年後には、�� 回目の「戦
後最大の危機」、ウクライナ侵攻が起きたそうです。こ
れはどういうことか――楠木先生の答えは、「人間社会
だから」に尽きます。限られた時空間に、それぞれに

����-��年度 第��代会長

星野 晃一郎

利害を抱えた人がたくさんうごめいている。そんな人間社会で安定なんてあり得ない。それが証拠に、いまだかつて「今こ
そ平常期」という記事は見たことがない。いつも「今こそ激動期。これまでのやり方は通用しない」と言っています。
　さらに、論理的に言って「激動」は連続しません。つまり、その状態が普通ということです。商売や経営もつねに激動期。
激動という表現が妥当かどうかは別にして、世の中は絶対に安定しない。もし本当に人間社会が長期的に安定するようなこ
とがあれば、それこそ ��� 年に一度の危機――激動期だとすら思います。楠木先生はそういう社会認識を、物事を考える際
の前提として持っているそうです。
　半年間ありがとうございました。多くの会員とは今年会うのは今日で最後かと思います。良い年を迎えてください。
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年次総会

江本尚浩　クラブ研修リーダー

星野会長をはじめ大宮 RCを支えるメンバー達と活力あるプログラムの例会運営が実践で
きていると思います。
下半期も千日会などの機会で次世代リーダーの育成を心がけたいと思います。

橋本和久　クラブ活性化戦略計画推進委員長・クラブ管理運営委員長

内藤考三　公共イメージ委員長

星野会長のせっかくのすばらしいイベントを事前から広く発信したいと考えておりました
が、連携がうまく取れず残念でした。
下期のイベントに関しては早いうちから連携し、より世間に大きなインパクトを与えて行
けるよう頑張ります。

議案１ 上期収支報告

会計
岩瀬 雄一 会員

会計
岩瀬 雄一 会員

議案２ ���� ～ �� 年度
副幹事の承認 ( 指名 ) について

議案３ ���� ～ �� 年度
役員・理事の承認 ( 指名 ) について

次年度副幹事
小坂 良二 会員

次年度
会長 内藤 考三 会員

クラブ研修リーダー 遠藤 省吾 会員
直前会長 星野 晃一郎 会員

会長エレクト・副会長  大竹 敦 会員
副会長  岩井 孝一 会員

幹事 増戸 浩子 会員
会計 江本 尚浩 会員
SAA 大瀧 榮壽 会員
理事 中川 高志 会員
理事 飯野 耕司 会員

クラブ管理運営委員会担当理事 田中 康之 会員
公共イメージ委員会担当理事 栗岡 宏治 会員

会員増強委員会担当理事 鈴木 俊一 会員
奉仕プロジェクト委員会担当理事 渡邉 勝美 会員

青少年奉仕委員会担当理事 岩田 尚明 会員
財団委員会担当理事 矢崎 直良 会員

会計監査 岩瀬 雄一 会員
副幹事 小坂 良二 会員

議案４ ���� ～ �� 年度
地区出向予定者の紹介について

中川 高志 会員
星野 晃一郎 会員
辻本 恵太 会員
鈴木 伸雄 会員

クラブ協議会「上期報告・下期の予定」



飯野耕司  会員増強委員長

　星野会長はじめ、会員の皆様のお力により現在純増 5名となりました。
星野会長は７名以上を目指しています。地区でもベスト５に入りそうです。
会員増強委員会は、９月に小坂会員増強維持委員長とともに委員会を開かせて
頂き、情報交換をさせていただきました。まだ、残り半年ありますので、私も
当たってみようと思っています。会員の皆様にもひき続きご支援、ご協力を
お願い申し上げます。

福島謙二　財団委員長

ロータリー活動をあまりできていない状態で、理事の皆様、委員会の皆様、及びクラブに
は多大のご迷惑をおかけしているおり、申し訳ない気持ちでいっぱいです。
委員会活動もできていない状況ですが、今後について思案中です。
よろしくお願いいたします。

兼杉文子　青少年奉仕委員長

ロータアクトとの関係を良好に保つため
地区も含めアクト例会に積極的に参加しております。
地区のアクトイベント、9月にステラタウンで行われた障害者親子フットサルは
とても良い企画で、毎年恒例事業となるようサポートしていきたいと思います。
下半期に大宮ロータアクトとして献血や、交流会を企画していると聞いておりますので
実りある活動になるようサポートをして参ります。

代読：辻本幹事

再会に感謝



まだ半年ですが、お世話になりました（星野晃一郎）。
今年は � 年ありがとうございます。来年も盛り上がると嬉しい
です（辻本恵太）。
会長・幹事・役員の皆様、上期ご苦労様でした。ありがとうご
ざいました（田村　眞）。
星野会長、本年は大変お世話になりました。来年も宜しくお願
いします（櫻井益人）。
会長・幹事、前半ご苦労様でした。後半も宜しくお願いします

（遠藤省吾）。
星野会長、本年は大変お世話になりました。来年もよろしくお
願いいたします（吉岡浩司）。
星野会長、あと半年、頑張ってください！（三浦　守）
星野会長、あっという間に半年過ぎましたね。あと半年頑張っ
てね（渋木理俊）。
会長・幹事まずは半年お疲れ様です（中川高志）。
星野会長、今日で半分折り返し点です！（岸　聡）
星野年度上期多くの会員の皆様にご協力いただき、ありがとう
ございました（田中康之）。
上期、会長・幹事御苦労様でした（進藤博司）。
上期は大変お世話になりました（大瀧榮壽）。
���� 年締めの司会、山蔭さんよろしくお願いします（増戸浩子）。
山蔭様、司会宜しくお願い致します（岩井孝一）。
山蔭さん司会頑張ってください（矢崎直良、櫻井益人）。
山蔭さん司会ありがとうございます（星野晃一郎、納代信也、
内藤考三、佐野秀彦、小林康一、飯野耕司、栗岡宏治）
山蔭会員司会ありがとうございます。皆様来年も宜しくお願い
致します（田島浩伸）。
クラブ総会、協議会よろしくお願い致します（星野晃一郎）。
次年度内藤年度の役員理事の皆様、よろしくお願い申し上げま
す（田中康之）。
昨日はパスト会長会議、大変有意義でした（江本尚浩）。

昨日は大変お世話になりました。ありがとうございました（星
野晃一郎）。
大瀧さん、� 年前の幹事時代の写真をいただきありがとうござ
います。あの頃は若かった！です（田中康之）。
渋木さん、岸さん、いつも山の写真ありがとうございます（田
村　眞）。
本日アクトクリスマス例会参加して盛り上げたいと思います

（兼杉文子）。
鈴木俊一会員、福島謙二会員、先日はお世話になりました（田
中康之）。
カレンダーの紹介をさせていただきありがとうございました。
愛用していただければ幸いです（渋木理俊）。
楽しいクリスマスをお迎えください（橋本和久）。
良いお年をお迎えください（平井直樹）。
今年からお世話になりました。来年もよろしくお願いします！

（大河内一利）
���� 年中はお世話になりました。来年も宜しくお願い致します

（山本和保）。
難波さん、いろいろとありがとうございました（岩瀬雄一）。
寒くなりましたね！（鈴木伸雄）
初詣は �/�　��：�� からです。参加できる方はよろしくお願い
致します（星野晃一郎）。

��月��日の合計金額 ��,���円
（累計金額���,���円）

オンラインスマイル受付中です
是非ご協力ください
https://omiya-rc.jp/smile/

2024年1月10日（水） 
18:00点鐘/新道山家
新年初例会

週報バックナンバー ※zoom配信動画も閲覧できます
https://omiya-rc.jp/report/ （パスワード：omiya）
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